



8 Pièces

392 m<sup>2</sup>

Réf. W-02Q48T

6 200 000 €

Paris 14<sup>ème</sup>

Maison à vendre (75014)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Mairie du 14ème/rue Daguerre -Au coeur du 14ème arrondissement, Engel&Völkers vous propose une demeure exceptionnelle avec vaste jardin et piscine couverte, au calme et sans vis-à-vis. D'une surface de 392m2 habitable et 320m2 d'extérieur, cette demeure du début du XXème siècle offre un plan optimisé et des volumes rares sur trois niveaux. Au rez-de-chaussée, une galerie d'entrée dessert un vaste espaces de réception, une salle à manger, une cuisine dinatoire et une veranda; au premier étage deux Master Bedrooms avec une grande salle de bain; au deuxième étage, deux Master Bedrooms avec leurs ...

14th arrondissement town hall/rue Daguerre - In the heart of the 14th arrondissement, Engel&Völkers offers you an exceptional residence with a large garden and covered swimming pool, in a quiet area and not overlooked. With a surface area of 392m2 and 320m2 outside, this residence from the beginning of the 20th century offers an optimized plan and rare volumes on three levels. On the ground floor, an entrance gallery serves a large reception area, a dining room, a dining kitchen and a veranda; on the first floor two Master bedrooms with a large bathroom; on the second floor, two Master ...

**ENGEL&VOLKERS**

32 rue Guersant - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

